
永田町での仕事の成果を地元で実感

3年ぶりの一般公開！出初式に参加

　地元で医療的ケア児 を預かる特定短期入所施設「なかよっ
ちー」を視察しました。議員立法で医療的ケア児支援法を成
立させ、障害福祉サービス等報酬改定によって支援を手厚く
した効果が出ていることを確認することができました。今後
も弱い立場の方々に寄り添う政治を貫いてまいります！

W杯を市内のパブリックビューイングで観戦！

　実に 3年ぶりの一般公開となった鹿児島市消防出初式に参
加しました。消防士や団員の皆様の勇壮な姿に子どもたちも
大喜びでした。広島市役所勤務時代、地元の消防団の一員と
して参加した頃を思い出しながら、消防・防災力の強化に向
けて気持ちを新たにしました。
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空き家問題で党の議論をリード
　自民党空き家対策小委員会において、自治体や民間事業者
による先進事例についてヒアリングを行いました。空き家対策
は地方創生の重要な要素です。事務局長として、空家等対策
特別措置法の改正に向けた議論をしっかりとリードしてまい
ります！

社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう。
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　おかげをもちまして、本年も大島紬に身を包み国会開会日を迎えることができました。今後とも「多
様で公正な社会」の実現に向け、挑戦する政治家であり続けます。本年も宜しくお願いいたします！

　 サッカーW杯のコスタリカ戦のパブリックビューイングに
参加しました。皆さんとともに大いに盛り上がり、スポーツ
の良さをあらためて感じました。ハーフタイム中には元日本
代表で鹿児島ユナイテッド FCの大嶽直人監督とともに、スタ
ジアム建設をはじめサッカートークで盛り上がりました。

多様で公正な社会へ



鹿児島から女性活躍の風を！
～フェムテックフォーラムカゴシマに参加～

　地元で開催されたフェムテックイベントに参加しま
した。会場が一体となり、本当に楽しく素敵なイベン
トになりました。男尊女卑の空気が色濃く残るとも言
われる鹿児島から女性活躍の風を吹かせたい。「社会
は変えられる」と確信しています。

朝の辻立ちで皆様にご挨拶
～後輩からの激励に心が熱くなりました～

　辻立ちは私の政治活動の原点です。多くの方に手を
振っていただいたり、声をかけていただいたり、皆様に直
接触れ合える貴重なひとときです。そんな辻立ち中、フー
ドデリバリーサービスの配達員としてデビューした修学
館中の後輩に遭遇！朝から元気をいただきました。

「世界一安全な国」への取組み
～再犯防止の施策充実を官房長官に求める～

　再犯防止推進特別委員会の一員として、再犯防止の
施策充実を求める要望書を松野官房長官に提出しまし
た。犯罪の 60％は、全犯罪者の約 30% の再犯者に
よって引き起こされます。「世界一安全な国」の実現に
向け、再犯防止に取り組んでまいります！

早産児・低体重出生児を考える
～世界早産児デー写真展を視察～

　天文館図書館で開催された世界早産児デー写真展『ゆ
るり』を視察しました。2020年に県内で生まれた赤ちゃん
のうち約 10％が体重 2500g 未満でした。その成長の記
録を紹介し、低体重出生児や家族への理解を深めてもら
うためのイベントは多くの学びに満ちていました。

かんしょは鹿児島の基幹作物！
～持続可能な生産体制を目指して～

　自民党野菜・果樹・畑作物等対策委員会で南薩地区
を訪問し、でんぷん原料用かんしょの生産者の皆様と意
見交換するとともに、工場等を視察しました。かんしょは
鹿児島の基幹作物です。基腐病を克服し、持続可能な生
産体制とするため、支援策の充実に努めてまいります！
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最新情報を更新中、是非登録をお願いします！

天文館おはら祭りに参加！
～地元の温かさに元気を頂きました～

 　秋晴れの空のもと、天文館おはら祭りに参加しまし
た。自分では年々上達している気になっていましたが、
まだまだ練習が必要なようです。母校の鶴丸連にも飛
び入り参加させていただきました。参加者の皆様の情
熱と温かさに触れ、元気をいただきました！


